

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan untuk menguji pengaruh Dana Pihak Ketiga (DPK) dan Pembiayaan Bagi Hasil Mudharabah terhadap Pendapatan. Maka dapat disimpulkan bahwa hasil dari penelitian ini Berdasarkan hasil pengujian hipotesis dan mengacu pada perumusan dari penelitian ini, maka dapat ditarik kesimpulan-kesimpulan sebagai berikut :

- a. Berdasarkan analisis data menunjukkan bahwa variabel Dana Pihak Ketiga secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap pendapatan Bank Umum Syariah Periode 2015-2019.
- b. Variabel Pembiayaan Bagi Hasil Mudharabah Secara Parsial Berpengaruh Signifikan Terhadap Pendapatan Bank Umum Syariah Periode 2015 – 2019
- c. Berdasarkan hasil perhitungan Uji Determinansi Nilai R Square 0,390 bersal dari pengkuadratan nilai koefisien Korelasi Atau “R” Yaitu $0,625 \times 0,625 = 0,390$. Besarnya angka koefisien Determinasi (R Square) adalah 0,390 atau sama dengan 39,0%. angka tersebut mengandung arti bahwa Variabel DPK Dan Variabel Bagi hasil Mudharabah Secara Simultan (Bersama – sama) Berpengaruh Terhadap Pendapatan sebesar 39,0% , sedangkan sisanya ($100\% - 39,0\% = 61\%$). Berdasarkan Hasil Uji Koefisien Determinasi pada tabel 4.13 maka diperoleh nilai adjusted R-square sebesar 0,345 (34,5%). Hal tersebut bahwa variabel Independen

dalam penelitian ini mempengaruhi Variabel Dependen sebesar 34,5% , sedangkan sisanya sebesar 65,5%. Dijelaskan oleh variabel Dana Pihak Ketiga dan Pembiayaan Bagi Hasil Mudharabah yang berpengaruh terhadap Pendapatan . Dari output dibawah diketahui bahwa $F_{hitung} = 8,645$ dengan tingkat signifikansi sebesar $0,001 < 0,05$, maka model regresi dapat dipakai untuk memprediksi variabel Independent (X) terhadap variabel dependent (Y) . Nilai f_{hitung} sebesar $= 8.645$ dan f_{tabel} sebesar 2,53 dengan nilai probabilitas sebesar 0,001 yang nilainya dibawah 0,05 sehingga dapat disimpulkan H_0 ditolak yang berarti ada pengaruh secara simultan DPK dan Pembiayaan Bagi Hasil Mudharabah terhadap Pendapatan Bank Umum Syariah di Indonesia dengan demikian H_1 diterima.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis penelitian dan keterbatasan penelitian, maka peneliti dapat memberikan beberapa saran, antara lain :

1. Hendaknya Bank Umum Syariah lebih memperjelas mengenai pembuatan dan peng-input-an data pada laporan keuangan, sehingga para shareholders, mahasiswa, dan peneliti tidak mengalami kesusahan dalam melakukan penelitian.
2. Penelitian ini hanya terbatas pada kajian empiris tentang pengaruh dana pihak ketiga dan Pembiayaan Bagi Hasil Mudharabah Terhadap Pendapatan 2015 – 2019 untuk itu bagi peneliti selanjutnya dapat misalnya dengan memperpanjang periode pengamatan dan menambah jumlah variable

3. Peneliti menyarankan beberapa hal terkait penelitian ini yang masih banyak kelemahan dari hasil penelitian dan pembahasannya, antara lain:

a. Kepada Bank Umum Syariah khususnya Bank Syariah untuk dapat menghimpun Dana Pihak Ketiga dengan angka besar untuk dapat menyalurkan pembiayaan yang tinggi secara tidak langsung dapat membantu perekonomian masyarakat di Indonesia. Kepada penulis sendiri penelitian ini dapat menambah wawasan dan pengetahuan terutama dalam hal Pertumbuhan Dana Pihak Ketiga dan Pembiayaan Bagi Hasil Mudharabah terhadap Pendapatan Bank Umum Syariah.